



Sozialdemokratische Partei  
Stadt Schaffhausen

Christoph Schlatter  
Grossstadtrat  
Sommerhalde 2a  
8200 Schaffhausen

Grosser Stadtrat

E 21. Okt. 2020

Nr. 22

An die Präsidentin  
des Grossen Stadtrates Schaffhausen  
Frau Nicole Herren  
Stadthaus  
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 20. Oktober 2020

### Postulat: Unterstützung von Menschen auf der Flucht

Sehr geehrte Frau Präsidentin

Die Unterzeichnenden ersuchen Sie höflich, das nachstehende Postulat auf die Traktandenliste des Grossen Stadtrates zu setzen.

Über 20 Millionen Menschen sind weltweit auf der Flucht. Noch nie in der Geschichte der Menschheit waren so viele Menschen auf der Flucht. Es ist daher lobenswert, dass sich die Stadt Schaffhausen engagiert und verschiedene Institutionen materiell unterstützt. Diese Unterstützungsmassnahmen sollen in Zukunft noch ausgebaut und zu einem festen Bestandteil der städtischen Aufgaben gehören.

Bei meinem Vorstoss geht es darum, dass die Stadt ein entsprechendes Konto einrichten soll und daraus jedes Jahr Menschen unterstützt, welche sich auf der Flucht befinden. Im Fokus dieser Hilfe sollen primär Menschen stehen, welche sich auf der Flucht befinden. Es gibt viele Ursachen, welche Menschen in die Flucht treiben. Oftmals sind es multifaktorielle Gründe. Neben Kriegen und Unterdrückung gehört zunehmend auch die Umweltzerstörung zu den Fluchtgründen.

Der Stadtrat entscheidet dann in eigener Kompetenz, welchen Menschen er auf der Flucht, die Hilfe zukommen lassen möchte. Sollte der Stadtrat zusätzliche finanzielle Mittel benötigen, welche über seine Finanzkompetenzen hinausgehen, beantragt er beim Grossen Stadtrat Usanz gemäss, die notwendigen finanziellen Mittel über das Budget.

**Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, mit welchen finanziellen und weiteren Massnahmen er Menschen auf der Flucht unterstützen kann. Diese Hilfe erfolgt jährlich wiederkehrend.**

Besten Dank und freundliche Grüsse, die Postulantinnen und Postulanten

  
Christoph Schlatter

